

## Écho des villes

## SUISSE : « Écouter la ville », pour la journée contre le bruit 2016



Comme chaque année depuis 2005 la Suisse participe à la Journée internationale contre le bruit\*. Le 27 avril dernier, des balades sonores étaient proposées dans différentes villes de Suisse, la journée contre le bruit 2016 étant placé sous le thème de la qualité acoustique des milieux urbains. Lors des balades, le public a été sensibilisé aux conditions acoustiques de l'espace public et à leur potentiel d'optimisation; l'objectif est de traiter la question du développement urbain du point de vue de la qualité acoustique. Il s'agissait de faire prendre conscience au grand public qu'en ville, les façades, les toits, les revêtements de sols et les terrains

non construits, avec leurs pleins et leurs vides, sont autant de surfaces qui façonnent l'environnement sonore et influent directement sur la qualité acoustique de l'espace public.

Les balades étaient organisées le soir, elles ont permis de découvrir le son de Berne, de Fribourg ou de Bellinzone. Des acousticiens internationaux, des designers et des artistes sonores ainsi que des musiciens ont ainsi fait découvrir l'acoustique de leur ville. Tout a chacun a pu vivre une expérience sonore au gré des places, des rues, des immeubles et des cours. Pour ceux qui n'ont pu participer, une balade commentée en 6 étapes dans la ville de Zurich est en ligne sur le site Internet:

www.laerm.ch/fr/journe-contre-lebruit/journe-contre-le-bruit/journecontre-le-bruit.html

\* L'« International Noise Awareness Day » a été lancé en 1996 par la « League for the Hard of Hearing » à New-York.

